

Le leader suprême iranien l'hostilité des États- Unis envers le pays perse

Téhéran, 10 janvier (RHC-PL)-Le leader suprême iranien, l'Ayatollah Ali Khamenei, s'est prononcé pour maintenir la surveillance contre les ennemis qui font preuve d'une fausse modération et dont l'hostilité a été manifestée lors des conversations nucléaires avec le Groupe cinq plus un.

Lors d'une cérémonie célébrée devant des milliers de personnes dans la ville centrale de Qom, il a déclaré que les dialogues ont démontré l'agressivité des États-Unis envers l'Iran et l'Islam.

Il a aussi souligné que les puissances occidentales ont pensé de façon erronée imposer des sanctions au gouvernement de Téhéran et l'obliger à négocier, malgré la disposition du pays perse à débattre des questions très spécifiques si c'était nécessaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/10883-le-leader-supreme-iranien-lhostilite-des-etats-unis-envers-le-pays-perse>



Radio Habana Cuba